

deux éléments y sont dignement représentés par les hommes qui sont à la tête des institutions médicales de cette ville. Le prix d'admission est de \$5.00, plus une souscription annuelle de \$2.00. Nous ferons remarquer à ceux qui deviendront membres de ce jour, que leur \$5.00 d'admission les conduiront jusqu'au mois de Janvier 1867 sans autre contribution, ce qui est un avantage. Voici la liste des officiers élus pour l'année courante.

PRÉSIDENT.

G. W. Campbell, A. M., M. D., Doyen de la Faculté Médicale de l'Université McGill.

VICE-PRÉSIDENTS.

E. H. Trudel, M. D., Président de l'école de médecine et de chirurgie.

W. H. Hingston M. D. L. R. C. S. E.

SECRÉTAIRES.

W. Wood Squire A. D., M. D.

Dr. Lemire.

TRÉSORIER.

Hector Peltier, M. D. Edin.

CONSEIL.

R. P. Howard, M. D. L. R. C. S. E.

J. L. Leprohon, M. D. : J. E. Coderre, M. D.

W. E. Scott M. D., R. Craik, M. D., et les officiers de la Société, *ex officio*.

DISPENSAIRES.

Outre ses vastes hôpitaux, Montréal, comme toutes les grandes villes, sentait le besoin de dispensaires, et grâce à la généreuse initiative des professeurs de l'École de Médecine et de Chirurgie, il s'en est établi deux depuis deux ans, l'un chez les Dames de la Providence, l'autre chez les Dames de l'Hôpital Général.

Il est vrai que le Dispensaire de Montréal existait depuis longtemps ; mais malgré les talents bien connus et la bonne volonté des médecins qui y faisaient le service, cet établissement ne pouvait suffire aux besoins de la population pauvre de Montréal. Nous devons des remerciements aux Dames des deux communautés que nous venons de nommer et aux professeurs de l'École de Médecine pour le zèle qu'ils ont mis à former ces deux Dispensaires, qui, comme on le verra dans le compte-rendu ci-dessous sont appelés à rendre de grands services à l'humanité.

DISPENSIRE DE MONTRÉAL. — Les médecins sont au nombre de quatre : ce sont, les Drs. Peltier, Boyer, Fenwick, Squire et Girwood. Le nombre de prescriptions données depuis le 1er août jusqu'au 20 est de 322, réparties comme suit : hommes 117, femmes 215. Sur ce nombre il y avait 75 enfants. Médecins de service, docteurs Boyer et Fenwick.

DISPENSIRE DE LA PROVIDENCE. — Etabli en Juin 1863. — Médecins : Drs. Coderre, Rottot, Dagenais, Larocque, Lemire et Berthelet. Depuis le 1er juin 1863 jusqu'au 1er août 1865, 14,656 prescriptions ont été données à 6,892 malades. De plus 1460 visites ont été faites soit par des étudiants de dernière année, soit par les médecins. Médecin de service, Dr. Berthelet.

DISPENSIRE DE L'HÔPITAL-GÉNÉRAL. — Etabli en juin 1864. — Médecins : Docteurs Archambault, Brosseau, Desrosiers et Lemire. Du 1er juin 1864 au 20 août 1865, il a été donné 1442 prescriptions. Du 1er juillet au 20 août dernier 1095 prescriptions ont été données, réparties entre hommes, femmes et enfants. Médecin de service pour ces deux mois, Dr. Archambault.

La correspondance du Dr. L. J. P. Desrosiers forcément remise au prochain numéro.

NAISSANCE

A Montréal, le 21 Juillet dernier, la Dame du Dr. A. Dagenais, un fils.